



Schulsporttag Näfels

Am Montag, 17. September fand in Näfels bei strahlendem Herbstwetter der Sporttag der 2. Kindergartenklassen und der Primarschule statt. Dabei bewältigten die altersdurchmischten Gruppen (Kindergarten bis 6. Klasse der Schulhäuser Schnegg, Dorf und Berg) zahlreiche verschiedene Posten wie Hindernisläufe, Slalomposten, Frisbeefangen oder Pedalo fahren.

Bei diesen Tätigkeiten war Können, aber auch Geschicklichkeit gefragt. Als Höhepunkt und Abschluss zugleich fand ein Seilzieheturnier statt, bei dem die Gruppen gegeneinander antraten. So erwies sich der Ehrgeiz der Finalisten als derart gross, dass sie im Endspurt sogar das Lehrerteam besiegen konnten.



